

“Aime Dieu et va ton chemin”



Bulletin de l'Union-Allet

Vol. II.

MONTREAL—25 AOUT, 1875.

No. II

SOMMAIRE.

1. UNION ALLET:

RAPPORT DE L'ASSEMBLEE GENERALE.
LETTRE DU PRESIDENT.
RAPPORT ANNUEL DU PRESIDENT.
RAPPORT FINANCIER.
DISCOURS DE M. F. X. A. TRUDEL.
ELECTION.

DISCOURS DE M. L'ABBE DUPRESNE.

PROJET D'UNE SOCIETE DE SECOURS MUTUELS.

2. ECHOS DE ROME.
3. PETITES NOUVELLES.
4. NAISSANCES.
5. MARIAGES.
6. ANNONCES.

UNION-ALLET.

(Officiel.)

RAPPORT DE L'ASSEMBLEE GENERALE TENUE AU CASINO DE MONTREAL, LE 25 JUILLET 1875. (1)

En l'absence du Président-Général, M. le Chevalier Désilets, M. N. Renaud, Vice-président-général, occupe le fauteuil.

Présents au Bureau: MM. A. LaRocque, J. Champagne, A. Plamondon, J. McGown, N. Beaulieu, E. Varin et A. Martin. Ce dernier, en l'absence de M. Hurtubise, fait fonction de Secrétaire.

Membres honoraires présents: MM. le Chanoine Duprésne, le Sénateur Trudel, E. Turgeon.

Quarante à cinquante Zouaves présents.

Le Président ayant ouvert la séance, le Secrétaire donne lecture du procès-verbal de la dernière assemblée générale. Ce procès-verbal est adopté à l'unanimité.

Le Président donne alors lecture de la lettre suivante du Président-Général:

“Trois Rivières, 24 juillet 1875.

“Aime Dieu et va ton Chemin!

“A MONS. NAPOLEON RENAUD,

“Vice-Président Général de “l'Union Allet.”

“MON CHER CAMARADE,

“Au moment où je me préparais à partir, une affaire privée d'une nature importante et en dehors de mon contrôle, vient, à mon grand regret, m'empêcher de me rendre à l'Assemblée Générale de “l'Union Allet.”

“J'en suis d'autant plus affligé que je m'étais fait d'avance une plus grande joie de serrer la main à tous les camarades et de savourer pour un jour, au milieu d'eux, les

délices renouvelés du bon vieux temps passé sous notre cher drapeau pontifical.

“Veuillez vous faire auprès d'eux tous l'interprète de mes regrets et de mes sympathies. Puisque je suis forcé de compter parmi les absents, laissez-moi au moins vous assurer que je serai avec vous de tout cœur et que j'applaudis d'avance à tous les procédés de l'Assemblée.

“Je profite de l'occasion pour offrir à notre bien-aimé Aumonier, M. le Chanoine E. Moreau, mes sincères remerciements pour le dévouement si généreux qu'il n'a cessé de déployer en toutes circonstances dans l'intérêt de “l'Union Allet.”

“Tous les Officiers de l'Union et particulièrement Messieurs les membres du Bureau de Régie ont droit à ma plus vive reconnaissance et à mes félicitations pour la sagesse et le zèle avec lesquels ils ont dirigé les affaires de “l'Union” qui, grâce à leur généreux concours, paraît aujourd'hui plus prospère que jamais. J'aime à redire qu'entouré d'amis animés d'un pareil dévouement, la charge de la Présidence m'a été aussi douce que facile.

“En terminant, je fais des vœux ardents pour la prospérité toujours croissante de “l'Union Allet” et la conservation parmi nous des belles traditions de notre cher Régiment.

“A l'exemple de nos camarades de France, de Belgique, d'Angleterre, continuons de tenir nos rangs serrés, et hâtons de nos vœux l'heure de la délivrance et du triomphe de notre Illustre et Bien-Aimé Pontife Pie IX! Répandons autant que possible autour de nous cet esprit d'attachement et de dévouement au St. Siège qui a toujours caractérisé le Régiment des Zouaves et ses glorieux chefs, Allet et de Charette.

“Telle est à mon point de vue une des plus importantes parties de notre mission comme corps. En agissant ainsi, chacun dans la mesure de ses forces, nous pouvons compter qu'advenant une circonstance favorable, le

(1) Ce rapport qui ne peut être adopté définitivement qu'à la prochaine assemblée générale, a reçu une approbation provisoire du Bureau de Régie.